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№ 質　　問　　内　　容 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

1 お子さんは、学校が楽しいと言っていますか。 56% 35% 5% 4%

2 お子さんは、よくあいさつができますか。 31% 52% 14% 3%

3 お子さんは、授業がわかりやすいと言っていますか。 28% 51% 17% 3%

4 お子さんは、宿題や家庭学習などに根気強く取り組んでいますか。 36% 39% 18% 7%

5 お子さんは、本を読むことを好んでいますか。 25% 27% 35% 12%

6 お子さんは、思いやりの気持ちをもって友達と仲良く生活できていますか。 39% 53% 7% 1%

7 お子さんは、健康や安全に気をつけて元気に生活できていますか。 49% 44% 6% 1%

8 お子さんは、約束やマナーを守る態度が身についていますか。 41% 50% 9% 0%

9 お子さんは、お手伝いなど人の役に立つことに進んで取り組めますか。 30% 52% 16% 2%

10 お子さんは、自分のよいところに気づき、自分を大切にして生活していますか。 26% 58% 16% 1%

№ 質　　問　　内　　容 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

1 学校は、一人一人の子供を大切にし、情熱をもって指導に努めていると思いますか。 30% 58% 10% 2%

2 学校は、わかりやすい授業の実践に努めていると思いますか。 31% 58% 8% 3%

3
学校は、一人一人の教育的ニーズに応じた支援（特別支援教育や合理的配慮）を適切

に行っていると思いますか。
32% 55% 11% 2%

4 学校は、安全面での配慮や指導を適切に行っていると思いますか。 40% 50% 7% 3%

5 学校は、いじめゼロを目指して、教育相談や生徒指導を適切に行っていると思いますか。 30% 58% 10% 2%

6
学校は、道徳の授業や様々な機会を通して、命の大切さや他の人への思いやりの気持ち

を育てる指導を適切に行っていると思いますか。
39% 53% 7% 1%

7
学校は、各種たよりやホームページ、連絡メール等で学校の様子や子供たちに関する情

報を適切に伝えていると思いますか。
44% 46% 8% 2%

8
学校は、子供たちや保護者からの相談や問い合わせに対して、誠意をもって対応している

と思いますか。
44% 46% 8% 2%

9
学校は授業参観や学校行事、地域人材の活用などを通して、家庭や地域との連携に努

めていると思いますか。
45% 50% 3% 1%

令和６年度学校評価　［後期保護者用］

　令和６年度後期の学校評価について、集計の結果を報告させていただきます。お忙しい中、保護者の皆様に

はアンケートにご協力をいただき、誠にありがとうございました。

　記述欄のご意見・ご要望も含め、改善すべき点をしっかり検討し、より充実した学校運営に努めてまいりま

す。今後とも、本校の教育活動に対し、ご理解とご協力をお願いいたします。

　なお、ご意見欄の記述内容を含め、詳細につきましては、近日中に本校のホームページに掲載する予定で

す。

（２）本校の教育活動についての事柄

（１）あなたのお子様についての事柄

回収総数　２１２　　　回収率58％（小数点以下四捨五入）　※今年度後期７０％

Ａ…あてはまる　Ｂ…ややあてはまる　Ｃ…あまりあてはまらない　Ｄ…あてはまらない

令 和 7 年 3 月 21 日

四街道市立八木原小学校
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令和６年度 「学校評価（後期）」において保護者の皆様から頂戴したご意見 

 

 学校評価につきまして、たくさんのご意見やご要望などをいただきありがとうございました。 

以下の内容について、一つ一つを全教職員で共有し、八木原小学校の今後のより良い教育活動に役立

ててまいります。 

なお、個人が特定される記述については記載しておりません。ご意見として真摯に受け止め、個々に

対応してまいります。 

〇：良い評価をいただいたもの ▲：要望、努力・改善を求められたもの →：学校の見解 

  

学校生活全般 

〇なわとび検定や鉄棒検定で、目標を持って取り組む事ができ、楽しんで努力をできていると感じて

います。ありがとうございます。 

▲体操服についてですが、半袖の体操服の下に長袖のインナーシャツが見える服装を許可して欲しい。

冬は長袖の肌着を着用する児童の場合、長袖の体操服を購入するか、体育の時に常に上着を着用し

て見えない様にしないといけなくなるので。 

▲クラブ活動はもっと回数多くして欲しいです（月一回は少ない）。音楽関係のクラブもあったら良

いのにと思います。 

▲宿題があまりなかったり、やっても出さなくて良いなど、よくわかりません。やらせるなら提出さ

せる、せめて三連休は宿題出す等、他のクラスと違う印象です。 

▲宿題は無くても良いと思います。 

 

→ご意見ありがとうございます。なわとび検定や鉄棒検定は多くの子供たちが熱心に取り組んでおり

ました。体力向上とともに目標に向かって頑張る経験にもつながってくれると嬉しいです。体操服

に関しましては、運動中の体温調節を考え、下着の長袖ではなく、上着の着用をお願いしておりま

す。長袖の下着の着用については、職員で検討していきたいと思います。 

 

家庭との連絡・情報提供について 

▲学校への電話がつながるのが１６時か１６時３０分までで、着信があっても折り返せない。せめて

１８時までに出来ないか。担任の先生が居なくても用件を伝える事は出来る。 

▲懇談会や面談などで子どもの様子を伝えてくださるときの言葉をもう少し言葉を選んでいただけ

るとありがたいです。 

 

 →学校への電話連絡は７時３０分から１７時まで対応しております。職員の勤務時間が８時から１

６時３０分となっておりますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。保護者の方への伝え方に

ついては、管理職から該当職員に指導しております。いただいたご意見は職員と共有するとともに、

今後研修等を生かして、職員の資質向上を図ってまいります。 

 

 

後期分 
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学校行事・季節ごとの学習について 

〇スーパー見学など良かったです！老人ホームなど介護施設など見学とかなかなか難しいとは思い

ますが、スポーツ選手など呼んだりする機会があったら良いなと思います！ 

〇マラソン大会 体力面や忍耐面の力がつくと思った。イベントや検定に先生方が全面的に協力して

おり、熱中しやすい環境づくりがとても素敵だと思います。 

〇稲作の取り組みは、親の私たちにも学びの多いものでした。次年度以降もぜひ続けていけるように

お願いいたします。 

〇行事やイベントが多い為、子供の様子を見る機会が多くて安心。 

〇寺子屋自学塾、焼き芋大会、ふれあい掃除など、他学年や地域の方と交流できて楽しいようです。 

〇縦割りの活動（他学年との交流）や、八木原小地区は、ボランティアの方々にとても恵まれている

ので、そういった地域の方々との交流ができて、とても素敵なことだと思うので、ぜひ続けていた

だきたいです。縄跳び検定や鉄棒検定など、検定に向けて頑張る我が子を見ていると、その時期だ

けでなく、夏の暑い時期を越した秋くらいから 2 月末くらいまで、もう少し長い期間で、例えば、

週に一回昼休みなどにでも、検定に挑戦できる機会があると、挑戦したい子にとっては、継続して

努力することに繋がるのかな？と、思ったりもしました。今年も大変お世話になりました。我が子

が楽しく学校に通うことができているのは、先生方やお友達のおかげです。ありがとうございまし

た。 

〇地域の方との連携のお陰様で、子供達が沢山の事を体験できる事に感謝しております。先生方も手

配等大変とは思います。お米づくりなど本当に大変とは思いますが、これからも続けていただきた

いです。 

〇年間を通して、地域の方との触れ合う機会がありとても良かったです。知り合いのボランティアの

方が、子どもの様子を教えてくれる事もあり親として嬉しく、安心出来ました。道徳の授業では、

その日のうちに家で詳細に教えてくれ、とても響いているのだと感じる事が出来ました。道徳はこ

れ！という正解はない授業だと思いますが、子どもながらに色々な考えや意見を吸収出来るとても

良い授業だったと思います。１年間、ご指導ありがとうございました。 

▲校外学習では、学校からの出発など写真付きで逐一情報がマチコミであるが、社会科見学（梨園の

見学）の時には全くなかった。同じ校外での活動なのに、どう違うのか分からない。先生も居るか

ら大丈夫だと思っているが、万一、事故や事件とかがあった場合に少しの情報でも把握してるのと

してないとのでは違うと思う。 

 

 →たくさんの温かいお言葉ありがとうございます。保護者の皆様や地域ボランティアの方々のご協力

を得て、多くの行事を行うことができました。地域ボランティアの方々からも子供たちの笑顔が見

られるから頑張れるとお言葉をいただいております。保護者の皆様、地域ボランティアの方々に心

から感謝しております。次年度も皆様にご協力いただきながら、計画・運営をしていきたいと思い

ます。情報の配信につきましては、検討していきます。 
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 オンライン授業・タブレット端末について 

▲金曜日のタブレットの持ち帰りは任意で良いのではないかと思います。 

 

→タブレットの持ち帰りについては次年度に向けて検討しております。 

 

生徒指導に関すること 

〇強風の日に、帽子を被らずに帰るよう指導してくださった。安全面へのきめ細やかな配慮が有難い

と思った。 

〇子ども同士のトラブルに対し、担任の先生がすぐ対応してくれ早期解決となり良かった。 

  

→各対応について、ありがたいお言葉に感謝いたします。職員で共有いたします。子供たちが安全・

安心に学校に通えるよう、今後も迅速に対応していきます。今後もお気付きのことがあれば、いつ

でも学校にご連絡ください。 

 

 

周辺環境について 

▲バス通りの通学路の木の枝が危ない 

 

→通学路の樹木に関しては、毎年教育委員会、四街道市に要望しております。樹木剪定に関しては、

予算の関係上、市内の学校を順次行っていただいております。今後も四街道市に要望して参ります。 

 

ＰＴＡ活動について 

〇先生方が大変な時は、PTA、保護者を頼ってください。みんなでより良い学校にしましょう。 

▲PTAが来年度の入学生から任意加入になった事。バザーが無くなった事。 

 

→ありがたいお言葉ありがとうございます。今年度も多くの保護者の皆様にご協力いただき、感謝し

ております。次年度もご協力よろしくお願いいたします。PTA 活動については、いただいたご意見

を PTAの執行部や役員の皆様と共有いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


